



入学・進級おめでとうございます！

新入生のみなさん入学おめでとうございます。そして2、3年生のみなさん、進級おめでとうございます。

4月7日（月）に挙行された第78回入学式では、希望に心躍らせた新入生を新たに迎える中、新入生に期待する三つのこと、として以下のお話をさせていただきました。

一つ目は、「自分で責任をもって選択すること」。中学校では、自分の行動を自分で決め、結果に責任を持つ力が求められます。日々の小さな選択の積み重ねが成長につながることを忘れず、しっかりと判断し、選択できる北中生であってください。二つ目は、「違いを見つけること」です。学校は「みんなが同じじゃない」ことを前提に成り立っています。違いを恐れずに受け入れ、他者の個性を理解し、尊重することが大切です。学校は多様性の中で互いに学び合う場です。そして三つ目は、「失敗を恐れず挑戦すること」です。中学校では、完璧でなくてもよいので勇気を持ってチャレンジする姿勢が重要です。失敗を通して学び、そこから新しいアイデアや成長が生まれます。大切なのは挑戦し続けることです。皆さんがこれらを意識しながら、新しい自分を発見し、充実した中学校生活を送ってくれることを期待しています。

また、8日（火）の始業式では、150名の新入生に加え、進級した2年生142名、3年生169名、合計461名が揃い、北豊島中学校の新しい年度がスタートしました。本校の教育目標である「自律・尊重・創造」について、北豊島中学校の一員として心がけてほしいこと、大切にしてほしい思いを伝えました。北中生一人ひとりが主人公となって学び、楽しみ、自分の成長が実感できる1年間になることを期待しています。

保護者の皆様にも様々な場面でご理解とご協力をお願いすることになると思います。引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

お世話になりました。

5名の方が去られました。
今までありがとうございました。

よろしくお願いいたします。



今年度、8名の教職員を新しくお迎えしました。よろしくお願いいたします。